

LES TROPHÉES SOLIDARITÉ - PRÉVENTION

Les Trophées Solidarité-Prévention, c'est quoi ?

Chaque année, IRP AUTO invite les salariés, chargés de prévention, chefs d'entreprise, responsables des ressources humaines et autres acteurs de la branche automobile à partager leurs initiatives en matière de prévention des risques professionnels, de sensibilisation à la santé ou d'actions solidaires mises en place dans leurs entreprises ou CFA.

Les Trophées Solidarité-Prévention récompensent ces engagements concrets, mettant en lumière les projets les plus innovants et impactants, lors des Rencontres Solidarité-Prévention, un rendez-vous annuel fédérateur pour la branche.

Et si votre initiative
était **la prochaine
récompensée** ?



**Vous portez une action innovante en
matière de prévention des risques
professionnels, de santé ou de solidarité
dans votre entreprise ou votre CFA ?
Partagez-la avec nous !**

Les Trophées Solidarité-Prévention 2025
récompenseront les plus belles initiatives
de la branche. Salariés, dirigeants, référents
prévention, RH : faites connaître vos projets
concrets au service du collectif.

**Pour candidater ou avoir plus
d'informations contactez-nous
sur trophees@irpauto.fr.**

Les lauréats sélectionnés se verront
récompensés du Trophée
IRP AUTO Solidarité-Prévention
et verront leur action valorisée.

**Faites rayonner vos engagements,
inspirez la profession !**

SDR245P_0625_100 X 210 mm_V2 - IRP AUTO Solidarité-Prévention, association régie par la loi de 1901
Siège social : 39, avenue d'Iéna - 75202 Paris cedex 16 - www.irp-auto.com



LES TROPHÉES SOLIDARITÉ - PRÉVENTION

LES LAURÉATS 2024



2024



PRÉVENIR LES RISQUES, AGIR EN SOLIDARITÉ



SOLIDARITÉ
PRÉVENTION



PRÉVENIR LES RISQUES, AGIR EN SOLIDARITÉ

SOLIDARITÉ
PRÉVENTION

CFA du Roannais



Michel JACQUET
Coordonateur
pédagogique



Delphine BRUNELIN
Coordinatrice
pédagogique



Déconstruire les stéréotypes de genre

Depuis 2022, le CFA du Roannais mène une action concrète pour lutter contre les stéréotypes de genre. Deux ateliers, organisés début 2024 pour les CAP Réparation des Carrosseries, ont permis d'ouvrir le dialogue : l'un centré sur la sensibilisation à travers une « fresque biologique » et des cas concrets ; l'autre sur les réalités professionnelles, en abordant le sexismé ordinaire en entreprise et le cadre légal existant.

Imaginé avec les enseignants de français, d'histoire géographie et d'EMC (Enseignement moral et civique), ce dispositif favorise la prise de conscience et l'expression libre.

Un projet fort, salué par tous, qui inscrit l'égalité dans le quotidien des apprentis.

INCM-CFA du cycle et du motocycle



Pascale DESRENTES
Responsable
enseignement général



Kiymet CORLAY
Formatrice Prévention Santé
Environnement (PSE)



Former à la prévention grâce à des actions terrain

À l'INCM (Institut national du cycle et du motocycle), la prévention s'expérimente concrètement. En mars 2024, près de 70 jeunes de 1^{re} année ont participé à un parcours immersif construit avec l'ACMS (Association interprofessionnelle des centres médicaux et sociaux de santé au travail).

Au programme : chasses aux risques grandeur nature dans les ateliers moto et vélo, jeux de rôle sur les risques psycho-sociaux, découverte des EPI (équipement de protection individuelle), lecture d'un bulletin de salaire, gestion d'un accident du travail...

Un format court, interactif, qui favorise l'adhésion et l'ancrage des bons réflexes. Un projet évolutif, désormais intégré dans la culture de l'établissement.

CFA Automobile de la CCI Côte d'Or - Saône-et-Loire



Solidarité active avec les Restos du Cœur

Sous l'impulsion de leurs formateurs, des apprentis en BTS ont mené un projet de solidarité concret en faveur du Pôle Bébé des Restos du Cœur. Organisé autour de trois temps forts : une vente de viennoiseries, une tombola solidaire et une distribution alimentaire, le projet a mobilisé toute la communauté du CFA.

Grâce à leur engagement, des fonds ont été récoltés et convertis en produits de première nécessité, remis lors d'une action solidaire le 17 mai 2024. Au-delà de la somme récoltée, ce sont des compétences, des valeurs et une vraie dynamique collective qui ont émergé.

Soutenu par la direction et relayé par la presse locale, ce projet démontre qu'engagement citoyen et formation professionnelle peuvent aller de pair.